

7.2.2020

Bericht im Mitteilungsblatt



Schwäbischer
Albverein

SIGMARINGENDORF
125 JAHRE 1892 | 2017

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft im Albverein Sigmaringendorf

Anlässlich der Jahreshauptversammlung des Schwäbischen Albvereins Sigmaringendorf konnte Ehrengauobmann Willi Rößler eine ganze Reihe langjährige Mitglieder ehren. Zu Beginn führte er aus, dass die Ortsgruppe Sigmaringendorf im Oberen-Donau-Gau für ihn immer eine Art Vorbildfunktion innehatte. Heute sei es nicht mehr üblich, dass man über so viele Jahre einem Verein treu bleibe, wie es bei vielen Albvereinsmitgliedern noch selbstverständlich ist. Er betonte auch die langjährige Verbundenheit mit dem Vorsitzenden Claus Bayer, der in seine Fußstapfen als Gauobmann getreten ist.

Für **25-jährige Mitgliedschaft** erhielten die Ehrennadel und Urkunde des Albvereins-Präsidenten Dr. Rauchfuß:

Fröhle-Mauz Alexander, Fröhle Inge, Speh Elisabeth, Neuburger Marianne, Maurus Walter, Maurus Gisela, Luib Franz u. Luib Karin, Lehmann Dietmar, Lehmann Margaretha, Maertins Judith, Rebholz Doris, Rebholz Manfred,

40 Jahre im SAV:

Schöttler Armgart, Henne Alois, BM a.D.

50 Jahre im SAV:

Speh Erich, Speh Adolf, Bayer Claus, der bereits 20 Jahre die Jugendgruppe, seit 25 Jahre die Ortsgruppe als Vorsitzender übernommen hat und seit 2008 Gauobmann geworden ist.

Willi Rössler bezeichnete ihn als Mann der Tat, der weiß was notwendig ist.

60 Jahre SAV:

Marianne Geschwender.

Bereits seit 60 Jahren im Verein ist Marianne Geschwender. Lange Jahre als Wanderführerin und 20 Jahre als KassiererIn auch

im Ehrenamt tätig. Willi Rößler erinnerte sich an frühere gemeinsame Wanderungen und schöne Zeiten bei Ausfahrten.

Der Vorsitzende Claus Bayer gratulierte den Geehrten und übergab noch kleine Präsente des Vereins. Namens der Vorstandschaft bedankte sich Wolfgang Metzger beim Vorsitzenden Claus Bayer für die 50 Jahre Mitgliedschaft, aber auch insbesondere für die fast 50 jährige aktive und ehrenamtliche Tätigkeit im Verein, für die er schon mehrere Auszeichnungen des SAV und von der Gemeinde erhalten hat. Ebenfalls galt sein Dank seiner Ehefrau Anni Bayer, die ihrem Mann immer mit Rat und Tat zur Seite stand, und überreichte ihr ein Blumengebinde.



Die Geehrten von links:

Fröhle Inge, Geschwender Marianne, Rößler Willi, Maurus Gisela, Maurus Walter, Neuburger Marianne, Henne Alois, Luib Franz, Speh Erich, Speh Elisabeth, Speh Adolf, Bayer Claus.,
Nicht auf dem Foto: Luib Karin, Fröhle-Mauz Alexander, Schöttler Armgart, Lehmann Dietmar, Lehmann Margaretha, Maertins Judith, Rebholz Doris, Rebholz Manfred.

Auf dem Foto fehlen rechts
Adolph Speh und Claus Bayer